
con una considerable diferencia en
los precios. Me comentaban tam
bién la subida de impuestos y los
dichos módulos. Paco, mi amigo
decia, no pienses que esto es asi
siempre, con el ambiente que hoy
estás viendo, al final de mes el pue
blo no lo conoces, aqui no salen ni
las ratas, todo el mundo se queda
en su casa viendo la TV. El pueblo
se queda mortecino y las tiendas en
qué se ven para sacar el cuello.

En conclusión, me dieron a enten
der mis queridos amigos que a mi
pueblo lo han prefabricado, que lo
han hecho como jaula de barrotes
de oro, pero me pienso que el pája
ro no canta, creo que no es un rui
señor precisamente.

Un abrazo para todos y en parti
cular a Paco. Cuidar esos precios
que el público no es tonto y se mar
cha donde le resulta más barato.
Cuidar estas barras de bar que alli
se han hecho grandes negocios, se
han firmado muchas escrituras y
también se han llenado las carteras
de seguros. iCOmO nos quiten al es
pañol estos lugares...!

CARLOS SERRANO GUTIÉRREZ

Sobre la beatificación de
Monseñor Escrivá

de Balaguer
Señor Director:

Quisiera con estas lineas poder
aclarar algunas ideas un tanto equi-

vacadas que están en el ambiente
relativas a la Beatificación, el próxi
mo 17 de mayo en Roma, de Mon
señor Escrivá de Balaguer, Funda
dor del Opus Dei.

Lo que me mueve a escribir a
"Siembra" es, por un lado, el que
sus lectores habituales puedan co
nocer algunas de las declaraciones
y datos más importantes sobre el
Proceso de Beatificación del futuro
Beato español; por otro lado mos
trar mi sorpresa ante la pregunta
que se hace el personaje de la viñe
ta que, en el ejemplar de enero de
Siembra, "en la página 19, pregunta
ba si alguien le podia explicar por
qué van a Beatificar a Monseñor Es
crivá de Balaguer antes que a Juan
XXIII; pienso que no es bueno esta
blecer comparaciones, y en el seno
de la Iglesia no sólo no es bueno
sino que es nocivo; debemos servir
la los católicos "como la Iglesia
quiere ser servida", en palabras de
Monseñor Escrivá.

Es conveniente saber que durante
el Concilio Vaticano 11 se planteó la
necesidad de agilizar los procedi
mientos vigentes para la tramitación
de las Causas de los Santos; se de
seaba proponer a los cristianos fi
guras que tuvieran una mayor ac
tualidad y respondieran mejor a la
sensibilidad contemporánea. En
este sentido Pablo VI en 1969 y
Juan Pablo 11 en 1983 promovieron
esta agilización de los procesos, sin
quitar rigor a los mismos.

Refiriéndose al Proceso de Mon
señor Escrivá un experto de la Con
gregación para los Santos ha afir
mado: "Es un estudio sólido y con
vicente. Es realmente inusitada la ri
queza de los testimonios que se
aportan, que van desde Papas, car
denales y obispos, hasta sacerdo
tes, religiosos y laicos de todos los
continentes".

Otra declaración dice: "Nunca se
habia producido en este último siglo
una sintonia y un acuerdo casO, uni
versal, tanto desde el punto de vista
geográfico como de las diversas
culturas, como el que se está pro
duciendo en torno al Siervo de Dios
Jase Maria Escrivá de Balaguer, al
aclamarlo como un gran amigo de
Dios y un gran benefactor de la Hu
manidad".

El proceso de Beatificación ha
sido riguroso según los expertos,
como todos los que se realizan en
la Iglesia.

En él se llevaron a cabo las cuatro
fases previstas, que son la Prelimi
nar, en la que se estudia si hay indi
cios de santidad; la de Instrucción,
en la que se recogen las pruebas;
la de Estudio en las que se analizan
las pruebas presentadas, y la de
mostración de que se ha producido
un milagro por la intercesión del fu
turo Beato. Se tuvieron 980 sesio
nes durante seis años y medio en
los dos procesos de Madrid y
Roma.

Cuantos más beatos y santos
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